

RANDO NATURE AU MARATHON D'EDIMBOURG

Comme tous les 2 ans Rando Nature propose à ses adhérents un Marathon dans une capitale européenne.

Cette année c'est Edimbourg en Ecosse qui a été choisie et ce sont 22 coureurs et coureuses bien entraînés et affublés de beaux bérets qui sont allés le dimanche 26 mai dernier défendre les couleurs de Villette d'Anthon sur les épreuves du marathon, semi-marathon et du 10 km.

Malgré la pluie et le vent, somme toute habituels sur les Côtes écossaises, chacun a pu terminer sa course, heureux et satisfait.

Les participants ont profité également des 4 jours passés sur place pour associer sport et tourisme et découvrir cette jolie ville historique et goûter les spécialités locales notamment le fameux haggis et les whiskys écossais dans les pubs de Old Town.

Maintenant place à la préparation pour les courses de l'été : L'Aravis Trail, Le Cross du Mt Blanc, la 6000 D, le Défi de l'Oisans.

